

Aviso a los residentes de la prefectura

1. Hoy a las 17 p.m. el gobierno ha desactivado la advertencia especial, emitida el pasado día 8, de aviso de emergencia por un posible seísmo en la fosa de Nankai (alerta de terremoto de gran magnitud).
Agradecemos a los residentes de la prefectura que basándose en las informaciones contrastadas de la prefectura, ayuntamientos locales y organismos relativos hayan conservado la calma.
2. Durante los próximos 30 años la posibilidad de un seísmo de magnitud clase 8-9 en la fosa de Nankai se estima que es de un 70-80%, por eso tengan en cuenta que el riesgo de seísmos no ha desaparecido. Rogamos a todos los ciudadanos que sigan concienciados y preparados para responder ante posibles terremotos y tsunamis.
3. En concreto, conviene asegurar los muebles, preparar una mochila de emergencia, comprobar los lugares de refugio y el acceso a los mismos, compartir con familiares un medio para confirmar si están a salvo, aprovisionarse de alimentos y agua, instalar dispositivos cortacorriente para terremotos, reforzar la resistencia a terremotos de casas y edificios, y actuar adecuadamente para proteger su propia vida y la de los demás.

齋藤元彦

Saito Motohiko, Gobernador de la Prefectura de Hyogo